

**EVECHE
SAINT-DENIS DE LA REUNION**

Saint-Denis, le 15 octobre 2020

36 Rue de Paris, BP 10055
97461 SAINT DENIS Cedex
ILE DE LA REUNION
Tél. 0262 94 85 70 – Fax 0262 94 85 71

CIRCULAIRE N° E 066

Mgr Gilbert AUBRY

SOS – MADA - SUD

Chers frères prêtres, Chers frères diacres,
Chères religieuses,
Chers amis,

Nous avons tous été bouleversés par les images, les informations qui nous sont parvenues sur la situation de détresse du Sud malgache dans la paroisse d'Androy. Nous ne pouvons pas rester seulement sur l'émotion. Les familles, les personnes concernées appellent notre solidarité concrète.

C'est pourquoi, malgré nos situations financières difficiles, je demande que nos quêtes paroissiales des 17 et 18 octobre soient destinées à soutenir le projet de l'association « Kéré » (faim) dont le président est Jean-Marc Collienne, journaliste à Réunion la 1^{ère} TV. Il a sollicité notre aide. Cette association avait déjà œuvré sur le terrain en 2006-2007 avec la construction de 64 citernes et la réhabilitation de dix impluviums.

Cette année, avec le réchauffement climatique, c'est la sécheresse et la famine. Il s'agit donc maintenant de constituer un financement pour une aide d'urgence en eau et en vivres, puis une remise à niveau des citernes. Le projet actuel vise à fournir de l'eau potable à 12 000 personnes.

Par conséquent, invitons les fidèles à une générosité – solidarité – efficacité. Je prie le curé de chaque paroisse de bien vouloir faire parvenir à l'économat, dès la semaine prochaine, un chèque de la valeur des quêtes des 17 et 18 octobre. L'Association Diocésaine va transférer la totalité de la somme récoltée à l'association « Kéré » qui s'est engagée à tenir régulièrement les Réunionnais informés du déroulement des opérations. Pour mener à bien son projet, l'association « Kéré » a passé un contrat d'exécution avec l'ONG-GRET sur les objectifs fixés. Cette ONG travaille déjà sur le terrain.

Je vous remercie déjà de votre attention à cette circulaire SOS en faveur de la population de l'Androy dans l'extrême Sud de Madagascar où se trouvent aussi les religieuses de Tshombe. La raison commande de ne pas nous disperser mais de participer à un projet fédérateur.

Bien en communion et bien cordialement.

Monseigneur Gilbert AUBRY

